

ENFERMOS

MRD98 Roca



Image not found.

Capítulo 1

ENFERMOS

Ahí en mi pequeño círculo de amigos/conocidos reside gente que vale la pena tomar en cuenta, vale la pena tomarse el tiempo de intentar entenderlos, por lo menos analizarlos...

El primero que salta con naturalidad a la mente es Salvador ,de 40 a 45 años , un ser de agradable y cínica compañía , una persona que no tiene muchas preocupaciones probablemente se lleve bien con él , incluso hasta se divierte. Salvador tiene suficiente dinero como para no trabajar continuamente y suficiente salud como para quedarse por aquí un buen tiempo, y no es nada inocente, es un verdadero sinvergüenza , no como los que dicen serlo , si no de los que son en sustancia sinvergüenzas, unas cuantas historias bastaran para dejar mi punto claro...

De pequeño tenía calificaciones un poco más altas que el estándar y sobresalía de igual forma en los deportes , pero de vez en cuando tenía grandes caídas ,nadie entendía por qué ,no existían patrones (por lo menos los que se les hubiera ocurrido a los demás) para su comportamiento ,sus notas eran penosas y su desempeño en general también decaía ,parecía no saber nada en clases y recordarlo contestar preguntas de la forma en que lo hacía me hace caer en cuenta que pensaba a velocidad extrema , Salvador se mostraba (en la decaída) como desentendido y desinteresado , respondía mal pero no lo suficiente como para que lo consideren estúpido ni tampoco para que lo tilden de genio ,se convertía en parte del rebaño en el que estábamos todos. Pero eso no duraba mucho (quizá lo suficiente) poco después se podía notar el resurgimiento de Salvador y realmente resurgía ,sin ningún aviso escalaba de nuevo al exacto lugar donde se encontraba antes ,creo que al inicio todavía nacía del subconsciente Salvador que con total naturaleza actuaba y con total naturaleza fue que el empezó a notar patrones , se dio cuenta que tenía en sus acciones la clave para vivir sin ningún reto, queja o preocupación en la vida , lo único que tenía que hacer era fallar...

Sus temporadas de caída eran de 1 mes o 2 y ocurrían una vez al año y en raras ocasiones 2 veces al año , sus padres eran personas dedicadas a apoyar y entender a su único hijo , eran padres de aquellos que leen infinidad de libros y manuales de cómo actuar con un hijo y como llevarlo al éxito y unos conceptos que abrazaron fueron los de recompensar a su hijo por sus buenas acciones y de apoyarlos cuando estuvieran en momentos de bajón y caída .Salvador después de un tiempo empezó a realizarse su interesante formula de manera calculada , premeditada en todo caso y así en su adolescencia ya era casi infalible. Se dio cuenta que sus padres lo recompensaban cada vez que hacia algo bueno , pero que mayor era la recompensa cuando después de estar en bajada volvía a

subir , se sacaba buenas calificaciones (por que ciertamente lo podía hacer sin dificultad) y claro, era premiado , luego su desempeño bajaba drásticamente y sus padres utilizaban todo lo aprendido en sus manuales para apoyarlo y el arbitrariamente decidía volver de nuevo a donde estaba , perdía a propósito campeonatos importantes de tenis y en alguno volvía a ganar frente a todo pronóstico .Era la formula indiscutiblemente perfecta , él era recompensado cada vez que volvía a resurgir y sus padres creían que estaban haciendo las cosas bien al ver que lo sacaban de su decaída , solo tenía que fallar y volver al mismo punto , en realidad no tenía que hacer nada , solo debía de crear una falsa sensación de éxito para él y para todos , solo no podia dejarse llevar , tenía que calcular y prever la medida de sus decaídas y resurgimiento como para que nadie se las de analista con su comportamiento y en esa etapa nadie lo cuestiono , lo hago yo ahora, pero han pasado 30 años..

Su vida entera se basó en repetir la misma gran jugada de diferentes e ingeniosas maneras , a veces para recibir una cuota de orgullo por sus padres o para sentir un falso éxito y otras veces para justificarse , o mejor dicho para no ser molestado , un divertido ejemplo es cuando hace diez años se volvió drogadicto , no drogadicto malviviente pero si uno considerablemente grave , claro después casi a voluntad (probablemente esto le costó un poco mas) volvió a la estabilidad , así pudo drogarse (sin llegar al extremo) y de paso ser considerado un ejemplo de auto superación , el tipo esta exonerado de todo...

Yo pude descubrirlo, pero es porque lo conozco y estimo de años y años, alguien que no se tome el serio tiempo de conocerlo ni de analizarlo por mucho tiempo, no tendría mínima idea, por que mide quirúrgicamente su forma de proceder , ni mucho menos podrían darse cuenta que este hombre (de manera brillante y mediocre al mismo tiempo) encontró la fórmula para hacer verdaderamente lo que se le entra en gana y a la vez que nadie pueda reprocharlo , sino más bien aplaudirlo.